



## Sigue la controversia por el voto fantasma

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Sigue la controversia del voto fantasma del diputado **Pedro Haces Barba**. Ahora la Secretaría de Servicios Parlamentarios explicó que otro diputado intentó votar desde la tableta de Haces. Pero, oiga, eso no es una de las tabletas, es el menú de la taquería Zacazonapan.

El diputado panista **Federico Döring** exigió una auditoría de las tabletas de los congresistas, a lo que Morena dijo: Claro que sí, nadamás que ¡Aaaaay! Se me cayó agua en la tableta, hombre.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1w2w7P7prgAa1Y1dD?e=mbe4Y](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1w2w7P7prgAa1Y1dD?e=mbe4Y)